

**Das Projekt:**

Wiederbelebung der Industriebrache Kühlhaus Görlitz als kulturelles Zentrum - Durch das Projekt „Mittelpunkt Stadtrand“ wurde die Wiederbelebung eines Industriedenkmales zu einem kulturellen und gesellschaftlichen Treffpunkt mit dem Ziel der Stadtteilbelebung und der stärkeren Wahrnehmung durch die Stadtmitte vorangetrieben. Zwischen 2015 und 2016 wurden im Rahmen des Projekts Konzerte, Vorträge, Kreativworkshops und Impulsprojekte zur besseren Vernetzung zwischen Vereinen und Bürgern im Kühlhaus angeboten. Es sollte ein Weg aufgezeigt werden, wie leerstehende Industriegebäude sinnvoll kulturell genutzt werden können.

**Gefördert durch die Robert Bosch Stiftung**



Workshop in der Kreativwerkstatt



Mobile Ausstellung zum Kühlhaus



Konzert in der Maschinenhalle



Familienfest auf dem Außengelände

**Kühlhaus Görlitz e.V.**

Am Bahnhof Weinhübel 2, 02827 Görlitz  
Tel.: 03581 429926  
kontakt@kuehlhaus-goerlitz.de



[WWW.KUEHLHAUS-GOERLITZ.DE](http://WWW.KUEHLHAUS-GOERLITZ.DE)